

宮内小だより

子どもと共に

No. 7

令和 6年 9月20日

廿日市市立宮内小学校

<http://www.hatsukaichi-edu.jp/miyauchi-e/>

暑い日が続いています…

9月に入り、朝は過ごしやすくなったと思うのも束の間で、授業がスタートする時刻には、暑さ指数(WBGT)が28～31(厳重警戒)となり、お昼前後には31(運動は原則中止)を超える日も多く、屋外での活動を制限する日々が続いています。登下校時の帽子の着用や水分の準備等、いつもありがとうございます。引き続き、ご協力よろしくをお願いします。



「自ら考えきめる」 「やってみよう」

- ☆自主自律した行動を目指そう！
- ☆いつも「みんなのために」を考えて！
- ☆「宮内小学校の代表の私たち」を忘れずに！

～野外活動 in 山口県由宇青少年自然の家～

8月に予定していた5年生の野外活動が、台風10号の影響で延期となりましたが、9月11日(水)、12日(木)に、活動プログラムを変更(野外炊飯をやめてコミュニケーション活動を充実させました)し、実施することができました。1日目のコミュニケーション活動では、良好なコミュニケーションは、相手の意図をくみ、距離を考えた上で行動することが大切だということを学びました。夕食後のキャンドルの集いでは、ゲームを通して親睦を深めました。2日目のウォークラリーは、銭壺山の自然を満喫しながらグループで協力して活動しました。ゴールの前の展望台からの眺めは格別だったようです。ボランティア清掃では、感謝の気持ちを込めて施設周りの草抜きをしました。2日間、「みんなのために」を考えて、宮内小学校の代表として行動しました。また、楽しむ時はみんなで盛り上がり夢中になり、仲間との絆を深めることができました。この野外活動で見せた姿を、日頃の学校生活でも持続して、心の温かい5年生であり続けてほしいと願っています。

